

# La UJI analiza el futuro de la computación cuántica

CASTELLÓN

Espaitec, Parque Científico y Tecnológico de la UJI, ha celebrado la jornada *Presente y futuro de la Computación Cuántica*, enmarcada dentro del programa del proyecto Mapa Tecnológico de la Provincia de Castellón que cuenta con el apoyo financiero de la Agencia Valenciana de la Innovación (AVI). Durante la sesión se ha presentado el Catalejo Tecnológico de Espaitec, es decir, el observatorio tecnológico de nuevas tendencias del Parque materializado en el boletín Prisma, en el que se incluyen las diferentes noticias, publicaciones y patentes sobre computación cuántica aplicada a materiales y finanzas e inteligencia artificial aplicada al agua, así como el informe de vigilancia tecnológica Focus, centrado en el tema abordado en la jornada.